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ＰＴＡ会長 

今年、会長６年目になります。どうぞよろしくお願いします。昨年は一昨年の経験を活かし、コロナウイル

スの制約をはねのけ、ＰＴＡ役員、会員の皆さまの尽力により、各種事業を全てやりきることが出来ました。 

私がＰＴＡで一番重要な目的と思うのは、会員の皆さまが知り合い、交流し協力しあうことで学校・地域が強 

靭になることです。昨年はこの目標を達成できたと思います。今年は更にこの流れを加速したいと思っていま

す。皆さまどうぞ『出来る人が・出来る範囲で・出来る時に』ご協力をお願いします。 

突然ですが、ロシア軍のウクライナ侵攻は衝撃的でした。古典的な意味での国家間の戦争で、５０年以上起

きなかったもので我々には未知の世界です。第１次世界大戦も第２次もヨーロッパのこのような状況から始ま

り、拡大したことを思うと平静ではいられません。我が国がどう対応するかは多様な意見があろうかと思いま

すが、少なくとも経済のことだけ考えていればよかった平和な時期が終わったことは確かだと思います。我々

の世代が国際情勢に敏感になるとともに、コロナで傷ついた子どもたちの心が、むき出しの暴力の報道で更に

傷つかないよう、心のケアも必要になると思います。ともすれば日々の生活に追われ忘れがちですが、時代の

大きな変化が否応なく迫ってきていることを忘れないようにしたいものです。 
 

校長 

はじめまして。大野原小学校から異動して参りました。どうぞよろしくお願いします。さて、政府は新型コ

ロナウイルス対策として、マスクを含む今後の感対策の在り方を、感染状況や専門家の意見を踏まえて検討す

ると発表しました。その考え方を受けて、今年度は新しい生活様式の徹底を、生徒たちや

保護者の皆様にお願いしつつ、「コロナ禍でもできること」を探り、知恵を出し合い、工夫を凝らして実践し 

ていく１年にしたいと考えます。本来、子どもたちは学習以外にも、行事や特別活動などを通して、達成感を

味わったり、協調することの大切さを感じたり、自己有能感を高めたりします。しかしこの２年間は、その機

会を十分に子どもたちに与えることができませんでした。そこからくるマイナス面にも、もっと着目する必要

があります。感染症対策を講じての学校運営となりますので、コロナ前とはいきませんが、子どもたちの健や

かな成長を願い、教職員が一丸となって教育活動を行っていくつもりです。引き続きのご協力をよろしくお願

いします。 
 

教頭 

昨年度は、新型コロナウイルスの影響により、「例年通り」のＰＴＡ活動が行うことが難しい一年間でした

が、ＰＴＡ皆様の創意工夫により、感染対策をしながら様々な活動を行うことができました。新型コロナウイ

ルスによりＰＴＡ活動が制限される「ピンチ」を、よりよいＰＴＡ活動に見直していく「チャンス」として、

前向きにとらえたいと思っています。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
 

教務主任 

教務を担当しています。つきみ野中学校に着任してから８年目を迎えます。この２年間はコロナ禍というこ

とで思うようなＰＴＡ活動がなかなかできませんでした。しかしその様な中でも、試行錯誤をしながら出来る

ことを見つけ、活動ができたことはとても良かったと思います。今までの２年間で出来てきたことの幅を少し

ずつ増やしながら今年度の活動を行い、保護者の皆様と共に子どもたちのためにより良いつきみ野中学校を築

き上げていけたらと思います。今年度もよろしくお願いいたします。 

もう立ち止まってはいられない！ 
今こそ共に手を取り合おう！チームつき中！ 

ごあいさつ 



 

 

 

 

対外会議報告 

・４月１２日（火） 大和市ＰＴＡ連絡協議会 第１回会長研修会 

 

  

運営委員会報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営委員会とは？ 

運営委員会とは、校長先生・教頭先生・教務主任・

本部役員・各委員会正副委員長が集まり、報告、連

絡、協議などをする場です。 

 

第 1 回 

第２回 

５月９日（月）１６時より 多目的１で行われました。 

☆・会長より 

  市 P 連でもコロナ前と同じ様な活動に戻すような動きになっています。昨年度もつき中は攻めた活動 

をしており、例年通りとはいかないまでもフェスタや学校行事を開催してきました。 

  今年度は各委員会ともしたい活動を出来るよう支援したいと思います。 

 

 ・校長先生より 

  学校が始まって一か月、旅行行事などを通じて子ども達が成長できる機会が控えており、政府からス 

  トップがかからなければ是非行いたいと思っています。 

参観も三密ということで賛否両論ありますが、コロナ前のような活動をしていけるように前向きに進 

  めていきます。 

 

 ・教頭先生より 

  GW 明け、生徒のコロナ感染者は０でした。どうなるかと心配していましたがホッとしています。４ 

月からの学校生活もスムーズに進み、これから本格的にスタートといったところです。 

 

☆運営委員会スローガンが『もう立ち止まってはいられない！今こそ共に手を取り合おう！！チームつき 

中！』に決定しました。 

☆定期総会資料を５月２７日（金）に全世帯へ配布します。よくお読みいただき、書面総会のため「承認 

状」を必ず提出してください。 

☆テスト期間中の来校はできません。 

☆次回運営委員会は６月１５日（水）１６時より 多目的室１で行われます。 

 

 

４月２５日（月）１６時より 多目的室１で行われました。 

 

この日、先生方と本部、各委員会の正副委員長が初めて顔合わせをする事となり、みんな緊張の面持ちで

多目的１に集まりました。会長から「したいことは何でも応援します。したくないことも応援します。今年

の委員さんたちで委員会を盛り上げてほしい」と朗らかに声をかけられ、委員さんたちからは少し力が抜け

たのが分かります。 

校長先生、教頭先生、教務主任の先生にご挨拶をいただき、無事に進級・入学を迎え、４月をスムーズに

始められたことを報告頂きました。 

本部役員と参加された各委員会の正副委員長の自己紹介を行い、続いて本部から委員会を運営する上で必

要な、教室申請、活動費の申請、文書の確認依頼など諸々の手続きの方法や、運営上の決まり事の説明がさ

れます。その間、正副委員長の皆さんは手渡された資料をめくりながら真剣に耳を傾けていました。 

 運営委員会を終えた後も、それぞれに本部担当や先生方に質問を投げかけたり、確認を取ったりと慌ただ 

しく、今年も新たなメンバーで PTA 活動が始動したことを感じることができました。 

 

☆令和３年度決算・令和４年度予算ＰＴＡ定期総会は、書面総会として開催することに決定いたしました。 



 

 

 

 

委員会報告 
第１回委員会は、対面またはＬＩＮＥトーク上で開催いたしました。ＬＩＮＥあみだくじを使った正副委員

長決めや、ＬＩＮＥ投票を使ったスローガン決めなどを行いました。今後も対面・オンラインなど状況に応じ

た実施方法で開催していけたらと考えています。 

 

-１学年委員会-            ４月１７日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ４月３０日 第２回委員会 スローガン決定。 

            年間活動計画の決定。「茶話会」 

→日程は学校と相談の上決定。 

 

 

-２学年委員会-            ４月１６日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ５月 ２日 第２回委員会 スローガン決定。 

顔合わせ、自己紹介。年間活動について話し合い。 

      今年度は高校紹介に決定。 

      次回委員会はＬＩＮＥ。調べたい高校を上げ決定す

る。 

       

-３学年委員会-            ４月１６日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ４月２８日 第２回委員会 スローガン決定。 

自己紹介。第１回運営委員会の報告。 

卒業対策の担当（証書ホルダー、記念品、祝い菓子・

紙袋、花束）議事録係決め。 

 

-成人教育委員会-           ４月１６日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ４月３０日 第２回委員会 スローガン決定。 

自己紹介、書記決め。 

第 1 回運営委員会報告。 

成人委員会の活動について説明。 

イベントについて発案。次回委員会で決定。 

 

-広報委員会-             ４月１６日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ４月２８日～５月 ８日 ＬＩＮＥにて第２回委員会開催。 

 スローガン決定。 

自己紹介。発行回数の決定→今年度は発行を年１回、

２月発行に決定。ページ数、掲載内容、取材担当につ

いては次回委員会にて検討。 

 

 

     

 

-校外指導委員会-           ４月１７日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ５月 １日 第２回委員会（ＬＩＮＥ）スローガン決定。 

                         運営委員会報告。 

                         個人情報の取り扱いについて確認。 

                         年間活動計画案。 

 

-役員補者指名委員会-         ４月１６日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ５月 ７日 第２回委員会 スローガン決定。 

                         自己紹介。委員会の活動内容について。 

                         今後の活動について、活動計画書を見ながら質問、話

し合う。 

スローガン 

届け！ 

動き始めたみんなの夢・希望・笑顔！ 

チームつき中！ 

スローガン 

明るく楽しく元気に声掛け！ 

～家庭・学校・地域の絆～ 

 

スローガン 

未来に繋げよう 

今だからこそできるアイデアで 

 

スローガン 

これからの未来へ 

今できることを楽しもう 

 

スローガン 

手と手を取り合い 

創り出そう輝く未来を！！ 

 

スローガン 

[One team] 

～輝石３２８のサポーター～ 

 

スローガン 

つなげよう きずな 

みんなで力を合わせて 

のびやかに 

 

今年度も年１回で２月の発行になります。その分紙面を充実したものにしていければと思います。 

ＰＴＡ行事もたくさん取材させていただく予定です。ご協力どうぞよろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

つきみ野中学校ホームページを是非ご覧ください 

-フェスタ実行委員会-         ４月１７日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ４月２９日 第２回委員会（ＬＩＮＥ）スローガン決定。 

                         フェスタの開催日が１０月２２日（土）に決定。 

委員会の活動日を第３日曜日に決定。 

担当者決定。 

次回委員会にて内容の検討、係内での話し合い。 

 

-バレーボール実行委員会-       ４月１７日 第１回委員会 正副委員長決定。 

                   ５月 ７日 第２回委員会 スローガン決定。 

                         運営委員会連絡事項報告。自己紹介。 

                         市 P連バレーボール大会が行われる前提で活動。 

                         ユニフォームの購入検討。委員会内での係決め。 

                         選手募集のお知らせ。 

 

 

 

来校時のお願い 

防犯・安全活動としてＰＴＡパスカード着用の促進を行っております。保護者の目印として来校の際はもち

ろん、不審者などの犯罪の抑止力にも繋がりますので校外での着用のご協力も是非お願いいたします。 

ストラップはつきみ野中学校区内の学校によって色分けされています。 

オレンジ ⇒ つきみ野中学校 ・ 赤 ⇒ 北大和小学校 

青    ⇒ 中央林間小学校 ・ 緑 ⇒ 緑野小学校 

ＰＴＡパスカードは１世帯につき１つとさせていただいております。ご家族の方が来校

される際には事務室にございます来校者カードにてご対応願います。万が一ＰＴＡパス

カードを紛失された場合、有料ですが再発行することも可能です。（１個１２０円） 

来校の際には、正面玄関を入って右側の事務室前に設置してある来校者名簿への記入、  

備え付けの消毒液にて手指消毒もお願いいたします。 

外靴は３年生昇降口の左端の下駄箱に入れてください。 

 

引き続きＰＴＡ活動においての感染症予防対策のお願いをしております。 

ホームページにも掲載しておりますのでご確認をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ行事またはＰＴＡ活動の参加中に事故が起きてしまった場合、見舞金・保険金・損害賠償金の給付が

受けられます。万が一、事故等が起きてしまった場合は、学校までご連絡ください。 

  

 

 

 

 

 

 

つきみ野中学校ホームページでは、学校からの情報だけではなく、ＰＴＡ活動についてや、活動にお

いての感染症予防対策のお願いも掲載されています。『そよ風』もカラーで御覧いただけますので是非

ご覧ください。 

神奈川県ＰＴＡ安全互助会について 

編集：  ＰＴＡ本部 

スローガン 

今を大事に！ 

皆で楽しむつき中フェスタ！ 

 

スローガン 

心をひとつにボールを繋げ！ 

つき中 Go for it！    

 

是非みなさん、奮ってご参加ください。 

 


